

Franckesche Stiftungen zu Halle

Christliches Buß- Beicht- und Communion-Büchlein/ Jn welchem zu finden Allerhand geistreiche Gebethlein/ so bey dem Beichtstuhl und Gebrauch des ...

Habermann, Johann Gotha, Jm Jahr 1707.

VD18 13112139

Vor der Predigt.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden. Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downladed and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Decided Gold (Data 22-17-40-47-18)

und Ubel/bis an mein lettes Seufzen von Hergen freuen / und wider Sünde/Todt/Teuffel frästlig trössten / und also das ewige Leben und Seeligkeit erlangen möge. Darzu hilf mir / du hochgelobte heilige Drenfaltigkeit / GOTT Vater/GOTT Sohn/GOTT Heiliger Geist / vonnun an bis in Ewigkeit/Umen.

Vor der Predigt.

Josephaf mich dein geist/du himlischer Echrer/ eröffne mir mein
Herh/ daß mich dein heiliges Wort
unterweise/zur Seeligkeit durch den
Glauben an Christo JEsu/ damit
ich immer mehr und mehr vollkommen werde/zu allen guten Werden
geschickt und wol bereitet. Derohalben laß mich das Wort/ als eine
Göttliche Krafft/ annehmen mit
Sansstmuth/ und solches meine
Seele seelig machen/ Amen.

Nach der Predigt.

Elobet sen der Herr / mein GOtt / der mir sein heiliges Wort auch zu diesem mal zu meiner Seeligkeit hat predigen und anzeis

gen

ge

di

ni

au

lig

be

in

be

m

De

er

tr

DI

21

li

li

100

11

11

9

0

11

ì